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1.- Bienvenida. 
2.- Adecuación del uniforme escolar. 
3.- Ajustes al RICE. 
 

1.- Bienvenida 
 
Directora, Sra. Silvia Gutiérrez da la bienvenida y comenta que hoy se abordaran dos 
temas: 

 Adecuaciones al uniforme escolar. 

 Ajustes al RICE. 
 

2.- Adecuación del uniforme escolar. 
 

 El Docente y presidente del Comité Paritario, Jonathan García, comienza 
presentando un video en el que se muestran los posibles accidentes de tránsito, 
a los que se exponen los estudiantes en la vía pública. 

 Se muestra que los uniformes escolares utilizan mayoritariamente los colores: 
gris, azul, negro. 

 Se presenta en una PPT, un uniforme con bandas reflectantes en brazos, torso, 
piernas, etc.). Lo que brinda mayor resguardo a los estudiantes. 

 Directora plantea la posibilidad de tener otro consejo escolar, para ver el posible 
diseño y una vez aceptado, hacer la modificación del uniforme institucional. 

 Paola Beauvais propone trabajar un ABP con los estudiantes, para generar un 
trabajo interdisciplinario y una mayor cantidad de ideas. 

 Se realiza la consulta al consejo por parte de la directora, para realizar la 
modificación del uniforme institucional: 

 Sostenedor: Aprueba 
 Directora:     Aprueba 
 Docentes:    Aprueban 
 Estudiantes: Aprueban 
 Asistentes:   Aprueban 
 Auxiliares:    Aprueban 

           Se aprueba por unanimidad del consejo escolar, la modificación del uniforme 
escolar. 

3.- Modificaciones al RICE. 
 
Luciano Celis comenta que presentará las modificaciones al RICE: se abordaran 3 
temáticas: 

 Cimarra. 

 Envió de pruebas. 

 Elementos incendiarios. 
 
Cimarra: 

 En el RICE actual no se menciona como tal. 

 En el N°15 de las faltas, se indica que es de mediana gravedad. Estudiante se 
ausenta, interrumpe y/o no ingresa a una o más horas de clases estando en el 
establecimiento y sin la justificación correspondiente. 
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 Se propone considerar como una falta gravísima, que un estudiante no 
ingrese al establecimiento durante la jornada escolar. 

 Modificar el N°15 de las faltas, eliminando la palabra “interrumpir” y 
manteniendo la falta como mediana gravedad. 

 
Envió de pruebas online: 

 Falta N°30 gravísima: estudiante adultera, sustrae, falsifica o manipula 
indebidamente documentos oficiales del establecimiento como: libreta de 
comunicaciones, comunicaciones de apoderados, certificados médicos, 
informes, autorizaciones, libros de clases o cualquier documento oficial del 
colegio. 

 Se propone que se modifique: Estudiante que difunda documentos 
curriculares y/o documentos evaluativos y que se mantenga como 
gravísima. 

 
Elementos incendiarios: 

 Se menciona la falta 5.1 grave, en la cual indica que el estudiante que quema 
basura u otro elemento dentro o fuera del establecimiento. 

 Se propone como falta grave, el estudiante que quema basura u otro 
elemento, que pueda provocar fuego o humo. 
Bastián Contreras consulta, la posibilidad de instalar detectores de huno en el 
colegio. 
Directora responde que la instalación de detectores implica la modificación de la 
estructura, que de larga intervención. 

 Se lee la falta N°40, a propósito del estudiante que trajo un bate al 
establecimiento.  
Se propone modificar la palabra ARMA, por cualquier elemento 
contundente para causar daños a terceros. 

 Se agregará la falta N°65 donde se mencionará cualquier elemento 
contundente para causar daño a terceros. 

 Las modificaciones son aprobadas por el consejo escolar. 

 Se menciona desde dirección, que en el segundo semestre se iniciará el proceso 
de actualización del RICE. 

4.- Varios. 

 María Angelica Agurto, solicita compartir los agradecimientos por parte de los 
auxiliares a la comunidad escolar por la colaboración en dejar las salas y 
espacios comunes más limpios y ordenados. 
También, consulta como inquietud de los auxiliares durante el proceso de 
vacunación, porque no estaban incluidos en las nóminas para ser vacunados.  
Directora le comenta que se derivara la consulta a Daniela Flores, encargada de 
coordinar la vacunación. 

 Pamela Cubillos. Representante del Sostenedor, menciona que la vacunación 
estaba destinada a los estudiantes de 1° a 5° y a sus profesores jefes. 

 
Finaliza la reunión a las 09:25 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asisten a la reunión: 
 
Pamela Cubillos, representante del Sostenedor. 
Silvia Gutiérrez, directora. 
Luciano Celis, encargado de Convivencia Escolar. 
Macarena Bastidas, representante de los Asistentes. 
Paola Beauvais, representante de los docentes jornada de la mañana. 
Carolina Rieloff, representante de los docentes jornada de la tarde. 
Jonathan Gracias, docente de Educación Física y Salud. 
Isidora Lizana, estudiante. 
Bastián Contreras, estudiante. 
María Agurto, representante de los auxiliares. 
 
 


